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MOTTO 
 

 

”Rahasia Kesuksesan adalah mengetahui yang orang lain tidak ketahui”1 

  

                                                             
1 Aristotle Onasis, t.t. 
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ABSTRAK 

 

Izzah, Nurul. 2023. Pengelolaan Kewirausahaan Pada Lembaga Pendidikan Swasta (Studi 

Kasus di MI Nurul Amal Kutorejo). Tesis. Manajemen Pendidikan Islam 

Fakultas Tarbiyah Institut Pesantren KH Abdul Chalim. Pembimbing: Dr. 

Ammar Zainuddin, M.Pd.I 

Kata Kunci: Pengelolaan, Kewirausahaan, Kewirausahaan Lembaga. 

 MI Nurul Amal Kutorejo mengelolah kewirausahaan sebagai penunjang atau pembantu 

lembaga dalam tahap perkembangan. Keberadaan kewirausahaan ini  sesuai dengan kompetensi 

yang harus dimiliki oleh kepala madrasah yaitu kompetensi kepribadian, manajerial, 

kewirausahaan, supervisi serta standar kompetensi sosial. Selain itu keberadaan kewirausahaan ini 

sangat membantu madrasah menjadi lebih baik sehingga mampu menjadi jawaban masalah yang 

ada dimadrasah terkait pendanaan.  Tujuan dalam penelitian ini ialah: 1. Untuk mengetahui 

kewirausahaan yang dikembangkan oleh MI Nurul Amal Kutorejo dan 2. Untuk mengetahui 

pengelolaan kewirausahaan di MI Nurul Amal Kutorejo. 

 Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Teknik 

pengambilan data ialah menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Sumber data ialah 

kepala madrasah serta pengelola yang ada di masing-masing kewirausahaan yang dijalankan. 

 Berdasarkan data yang didapatkan oleh penulis, mendapatkan hasil sebagai berikut: 

kewirausahaan yang dikembangkan oleh MI Nurul Amal Kutorejo terdapat 4 usaha, yaitu (1) 

katering, (2) jamur, (3) koperasi siswa dan (4) ayam petelur dengan pengelolaan yang hampir 

menyerupai, yaitu walaupun Kewirausahaan ini terus mengalami peningkatan dalam jangka bulan 

bahkan bisa saja perminggunya, pengelolaannya tergolong masih kurang stabil, masih ada 1 

kewirausahaan yang mati saat ini yang masih menjadi rencana akan aktif di tahun ajaran baru. 

Selain itu sistem perencanaan yang kurang memenuhi seperti belum ada pencapaian target 

keuntungan, tidak ada pencatatan yang resmi dan 4 kewirausahaan ini masih bergantung kuat pada 

kepala madrasah.    
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 مستخلص البحث
 

إدارة ريادة الأعمال في المؤسسات التعليمية الخاصة )دراسة حالة في المدرسة . 0202 ة، نورلزالع

اطروحه. إدارة التربية الإسلامية، كلية التربية الداخلية، كياهي الحاج عبد  الابتداءية نور الأمل(.

 الشاليم. المتشار: د. عمار زين الدين، الماجستير 

 .الأعمال ، ريادة الأعمال للمؤسساتالإدارة ، ريادة الكلمات ارئيسية: 

تدير المدرسة الابتداءية نور الأمل ريادة الأعمال كمؤسسة داعمة أو مساعدة في مرحلة التطوير. إن 

وجود ريادة الأعمال يتوافق مع الكفاءات التي يجب أن يمتلكها رئيس المدرسة ، وهي الشخصية والإدارية 

فاءة الاجتماعية. بالإضافة إلى ذلك ، فإن وجود ريادة الأعمال مفيد جدا وريادة الأعمال والإشراف ومعايير الك

للمدارس لتكون أفضل حتى تكون الحل للمشاكل القائمة في المدارس المتعلقة بالتمويل. أهداف هذه الدراسة 

الأعمال في  . لمعرفة إدارة ريادة0. معرفة ريادة الأعمال التي طورتها المدرسة الابتداءية نور الأمل و 1هي: 

 المدرسة الابتداءية نور الأمل.

يستخدم هذا البحث نهجا نوعيا مع نوع من أبحاث دراسة الحالة. تستخدم تقنيات جمع البيانات المقابلات 

 .والمراقبة والتوثيق. مصدر البيانات هو رئيس المدرسة والمديرين في كل ريادة أعمال يتم تنفيذها

عليها المؤلف ، تم الحصول على النتائج التالية: ريادة الأعمال التي بناء على البيانات التي حصل 

( التعاونيات 2( الفطر ، )0( تقديم الطعام ، )1شركات ، وهي ) 4طورتها المدرسة الابتداءية نور الأمل هناك 

ل هذه في ( الدجاج البياض مع إدارة مماثلة تقريبا ، أي على الرغم من استمرار ريادة الأعما4الطلابية و )

ريادة الأعمال  1الزيادة في غضون أشهر وحتى أسابيع ، إلا أن الإدارة لا تزال غير مستقرة ،  لا يزال هناك 

الميتة في هذا الوقت والتي لا تزال خطة لتكون نشطة في العام الدراسي الجديد. بالإضافة إلى ذلك ، فإن نظام 

 4وعدم وجود تسجيل رسمي ، ولا تزال هذه الأعمال ال التخطيط لا يفي بمثل عدم تحقيق أهداف الربح ، 

 .تعتمد بشدة على رئيس المدرسة
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ABSTRACT  
 

Izzah, Nurul. 2023. Management of Entrepreneurship in Private Educational Institutions 

(Case Study at MI Nurul Amal Kutorejo) Tesis. Manajemen Pendidikan Islam 

Fakultas Tarbiyah Institut Pesantren KH Abdul Chalim. Supervisor: Dr. Ammar 

Zainuddin, M.Pd.I 

Keywords: management, entrepreneurship, institution entrepreneurship. 

MI Nurul Amal Kutorejo manages entrepreneurship as a support or assistant institution in 

the development stage. The existence of entrepreneurship is in accordance with the competencies 

that must be possessed by the head of the madrasah, namely personality, managerial, 

entrepreneurship, supervision and social competency standards. In addition, the existence of 

entrepreneurship is very helpful for madrasahs to be better so that they can be the answer to 

existing problems in madrasahs related to funding. The objectives in this study are: 1. To find out 

the entrepreneurship developed by MI Nurul Amal Kutorejo and 2. To find out the management 

of entrepreneurship in MI Nurul Amal Kutorejo. 

This research uses a qualitative approach with a type of case study research. Data collection 

techniques are using interviews, observation and documentation. The source of data is the head of 

the madrasah and the managers in each entrepreneurship carried out. 

Based on the data obtained by the author, the following results were obtained: 

entrepreneurship developed by MI Nurul Amal Kutorejo there are 4 businesses, namely (1) 

catering, (2) mushrooms, (3) student cooperatives and (4) laying hens with almost similar 

management, namely although this entrepreneurship continues to increase within months and even 

weeks, the management is still relatively unstable,  There is still 1 dead entrepreneurship at this 

time which is still a plan to be active in the new school year. In addition, the planning system is 

not fulfilling such as no achievement of profit targets, no official recording and these 4 

entrepreneurship still depend strongly on the head of the madrasah. 

 


